
ПРОТОКОЛ № 55 

расширенного заседания Совета Общественной палаты  

Ульяновской области  

 

20.03.2025                                                                       14.00 – 15.30 

 
Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали:  

Члены Совета Общественной палаты Ульяновской области: 

1. Колоткова Ирина Александровна 

2. Володина Юлия Константиновна 

3. Ильина Светлана Николаевна 

4. Исаев Дмитрий Юрьевич 

5. Корнилин Андрей Робертович 

6. Лапин Анатолий Евгеньевич  

7. Левитас Лев Михайлович 

8. Луконин Александр Владимирович 

9. Сидоров Владимир Владимирович 

10. Терехин Сергей Николаевич 

11. Федина Татьяна Викторовна 

12. Шишов Алексей Владимирович 

13. Ярош Вячеслав Фѐдорович 

Члены комиссии Общественной палаты Ульяновской области по экономике, 

предпринимательству, трудовым отношениям и цифровой трансформации: 

14. Васильев Анатолий Александрович 

15. Фетюхин Сергей Николаевич 

Члены Общественной палаты Ульяновской области и общественных палат 

муниципальных образований УО: онлайн 

 

Повестка дня: 

1. Публичное выступление первого заместителя Председателя Правительства 

Ульяновской области Алексеевой Марины Евгеньевны о результатах деятельности 

курируемых ей региональных исполнительных органов государственной власти за 

2024 год. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что на площадке Общественной палаты Ульяновской 

области начинается рассмотрение информации членов Правительства Ульяновской 

области о результатах деятельности в пределах своих полномочий за 2024 год. 

Свой отчѐт представляет Алексеева Марина Евгеньевна – первый заместитель 

Председателя Правительства Ульяновской области. Она представит отчѐт о работе 

регионального Министерства финансов, Министерства экономического развития, 

Агентства по регулированию цен и тарифов, Агентства по развитию человеческого 

потенциала и трудовых ресурсов и Агентства государственных закупок в 2024 г.  

Выступление Алексеевой М.Е. 

 



Васильев А.А.: отметил, что все озвученные показатели говорят о развитии 

экономики региона, но важно не забывать и о благосостоянии населения: не только 

рост заработной платы, но и доступность медицинских, образовательных услуг, 

жилья. 

Сообщил, что введение туристического налога для жителей региона вызвало 

негативный отклик. Есть обращение трудовых коллективов о несвоевременности 

введения данных сборов. Обратился с просьбой взять на личный контроль данный 

вопрос. 

Алексеева М.Е.: согласилась, что вся работа Правительства области направлена на 

улучшение качества жизни жителей региона. Цель доклада - показать верхний 

уровень результатов работы за прошедший год. На заседании комитета ЗС УО по 

бюджету, экономической политике и развитию предпринимательства будет 

представлен отчѐт о ходе реализации Стратегии социально-экономического 

развития Ульяновской области до 2030 года, в которой есть отдельные показатели 

доступности услуг в различных сферах для населения. Отчѐт будет направлен в 

адрес Общественной палаты Ульяновской области для ознакомления. 

Левитас Л.М.: просил уточнить, реально ли реализовать федеральный проект 

«Экономика замкнутого цикла» (проект по созданию системы, при которой отходы 

получат вторую жизнь и станут не мусором, а полезным вторичным материальным 

ресурсом) на территории региона. 

Алексеева М.Е.: отметила, что с 1 апреля 2025 г. кураторство реализации всех 

нацпроектов на территории Ульяновской области передаѐтся первому зампреду 

Правительства региона. Предложила вернуться к диалогу после полного 

ознакомления и погружения в данную проблематику. 

Лапин А.Е.: считает, что по результатам 2024 года по большинству показателей 

развития экономики регион в плюсе. Отметил хорошую и слаженную работу 

команды. 

Ильина С.Н.: спросила, будет ли меняться система оплаты труда в части 

увеличения окладов в бюджетных учреждениях региона или будет проведена 

индексация заработных плат в текущем году.  

Алексеева М.Е.: отметила, что в бюджетной сфере существует проблема 

кадрового дефицита. Однако индексация в 2025 году предусмотрена только тем 

категориям бюджетных работников, которые указаны в «майских» указах 

Президента. Но, в резервном фонде бюджета есть средства на заработную плату и к 

сентябрю 2025 года планируется проиндексировать заработную плату работников 

бюджетных организаций на 4-5%.  

Ярош В.Ф.: спросил, проводятся ли мероприятия по повышению грамотности 

руководителей профильных ведомств.  

Алексеева М.Е.: ответила утвердительно, коллегам ставится задача на регулярной 

основе участвовать в данных мероприятиях. Однако мероприятия по обучению 

происходят в зависимости от специфики каждого органа, например, очень 

насыщенная программа обучающих мероприятий у Агентства по развитию 

человеческого потенциала и трудовых ресурсов и Агентства государственных 

закупок. Федеральный центр даѐт большие возможности в плане обучения, в том 

числе и удалѐнный доступ к обучающим программам.   

Колоткова И.А.: напомнила, что сегодня на заседании членам Совета 

региональной Общественной палаты предстоит оценить деятельность Алексеевой 

М.Е. в 2024 г. Оценки всего две: удовлетворительно/неудовлетворительно. 

Уточнила, есть ли иные предложения? 

Предложений не поступило. 



Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос о признании деятельности 

первого заместителя Председателя Правительства Ульяновской области 

Алексеевой М.Е. в 2024 году удовлетворительной. 

 

В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 1. 

 

РЕШИЛИ:  

Признать деятельность первого заместителя Председателя Правительства 

Ульяновской области Алексеевой Марины Евгеньевны в 2024 году 

удовлетворительной. 

 

2. Разное. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об оформлении 

Благодарственных писем Общественной палаты Ульяновской области за активную 

гражданскую позицию, общественную деятельность и в связи с празднованием 

Дня работника культуры сотрудникам Культурно-досугового центра 

Тереньгульского района: 

-Ишуткиной Раисе Кирилловне, хормейстеру хора ветеранов труда, 

заслуженному работнику культуры Ульяновской области;  

-Саламон Ольге Валериевне, руководителю креативного пространства «Третье 

место»; 

-Суркову Александру Владимировичу, директору Культурно-досугового центра. 

 

В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ: 

Оформить Благодарственные письма Общественной палаты Ульяновской области 

за активную гражданскую позицию, общественную деятельность и в связи с 

празднованием Дня работника культуры сотрудникам Культурно-досугового 

центра Тереньгульского района: 

-Ишуткиной Раисе Кирилловне, хормейстеру хора ветеранов труда, 

заслуженному работнику культуры Ульяновской области;  

-Саламон Ольге Валериевне, руководителю креативного пространства «Третье 

место»; 

-Суркову Александру Владимировичу, директору Культурно-досугового центра. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об одобрении кандидатур членов 

Общественной палаты Ульяновской области Васильева Анатолия Александровича, 

Колотковой Ирины Александровны, Лапина Анатолия Евгеньевича и Левитаса 

Льва Михайловича в состав Общественного совета при Министерстве 

промышленности, инвестиций и науки Ульяновской области. 

 

В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

 



РЕШИЛИ: 

Одобрить кандидатуры членов Общественной палаты Ульяновской области 

Васильева А.А., Колотковой И.А., Лапина А.Е., и Левитаса Л.М. в состав 

Общественного совета при Министерстве промышленности, инвестиций и науки 

Ульяновской области. 

 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об оформлении 

Благодарственных писем Общественной палаты Ульяновской области за активную 

жизненную позицию, неравнодушие и значимый личный вклад в гуманитарную 

программу проекта #МЫВМЕСТЕ – 2025, направленную на поддержку 

военнослужащих, выполняющих боевые задачи СВО волонтѐрам серебряного 

возраста Даниловой Г.А. и Лялькиной Г.В., а также за активную жизненную 

позицию, содействие в реализации общественных инициатив, проведение 

патриотической работы с молодѐжью и большой вклад в развитие 

территориального общественного самоуправления в Ульяновской области учителю 

МОУ Андреевской СШ им. Н.Н. Благова Калашниковой Н.В. 

В голосовании приняли участие 13 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 13, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ: 

Оформить Благодарственные письма Общественной палаты Ульяновской области 

за активную жизненную позицию, неравнодушие и значимый личный вклад в 

гуманитарную программу проекта #МЫВМЕСТЕ – 2025, направленную на 

поддержку военнослужащих, выполняющих боевые задачи СВО волонтѐрам 

серебряного возраста Даниловой Г.А. и Лялькиной Г.В., а также за активную 

жизненную позицию, содействие в реализации общественных инициатив, 

проведение патриотической работы с молодѐжью и большой вклад в развитие 

территориального общественного самоуправления в Ульяновской области учителю 

МОУ Андреевской СШ им. Н.Н. Благова Калашниковой Н.В. 

 

 

 

 

Председатель  

  

И.А. Колоткова 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
Протокол вела Степанова О.В. 


